

きぼう

明石市立大久保北中学校 第1学年

学年通信 第95号

平成31年3月14日(木)

しっかり聞く。しっかり考える。正しい判断をする。そして実行する。

学校ホームページ：http://scwww.edi.akashi.hyogo.jp/~jr_okbn/

1年生あと1週間あまり…

修了式まで1週間あまりになりました。3学期には、スキー実習という大きな行事を終え、最後のテストも終了しました。一年を締めくくるこの学期に、貴方はどれだけの取り組みができたでしょうか。スキー実習ではたくさんのこと学び、自治力が高まつたと思いますが、普段の生活の大切さを実感し、行動に移せているのであればうれしいです。これこそ“成長”です。これから的生活の中で、貴方の動きとして見えてきます。「今、何をすべきか」をしっかりと意識して行動できる人になってほしいです。

期待していますよ。

2年生に進級する準備を！

～進路実現の土台づくりを～

3年生が卒業し、いよいよ2年生に進級です。中堅学年として、新3年生を助け、新1年生をリードする重要な立場になってきます。この1年間で身につけた「良き自信」を土台にして、さらに大きく飛躍してほしいと願っています。「1年生だから」という甘えは捨てて、新1年生の良き手本となるように身も心も引き締めていきましょう。何事にも一生懸命打ち込んでいる姿は美しく、魅力があるものです。そんな中で心身が鍛えられ、真の実力がついていくのです。来る2年後の進路実現を目指し、学力と生活の充実をしっかりとつくっていきましょう。

朝集会あと1回…

～私の好きな○○～

私の好きなことは水泳です。理由はスポーツの中で一番得意で楽しいからです。水泳は小学校3年生の頃からしています。4種目の中で私が一番得な種目は平泳ぎです。今はオフシーズンであまりタイムが出せていないけれど、水泳シーズンに入るとベストを何回も更新していく様に頑張ります。私の苦手な種目はバタフライです。コツなどもなかなかつかめず、ほとんど前に進みません。ブイとパドルを使った練習ではただでさえ整っていないフォームがもっと乱れています。体力の消耗も激しいので、私は100m泳げません。だからもっと練習をしてせめて100m泳げるようになりたいです。水泳の中でも得意、不得意があるけれど9月までには不得意な種目をなくしたいです。

< >

僕の好きな時間は部活動をしている時間です。僕は男子ソフトテニス部に所属しています。その理由は2つあります。1つは良いボールを打つと先輩や1年生のみんなから「ナイスボール」と声をかけられます。それがとても気分が良く、またがんばろうという気持ちになれるからです。2つ目は実際に試合で点を重ねることが楽しいからです。先生や先輩方にももらったアドバイスを意識して取り組むと点を重ねることができて、それがとても嬉しいからです。これからも部活動に前向きに取りもうと思います。

< >



私の好きな○○は部活動です。1つ1つの音が重なり合って1つの音楽ができることが楽しいし充実していると思うからです。他には先輩や友達も私が質問したり話をしたりする時に、すぐに答えてくれたり仲よくしてくれるからです。これからは3年生も卒業式して、新1年生も入ってくるので今まで以上に頑張って後輩に胸を張って教えられるようになりたいです。

< >

発信するときのモラル

通信機器は正しく、マナーを守って！

春休みにはスマホのメールやラインによるトラブルが起こる可能性が高まります。SNSは文字中心のコミュニケーションで、自分の気持ちが全て伝わるとは限りません。さらに、ネットへの偽名や匿名での書き込みとなるともっとひどくなります。これにより、真意が伝わらず、誤解を招いたり、気持ちの行き違いが起り、トラブルになってしまいます。スマホやパソコンなどを使う時間が長くなり、ルールやマナーを身につけることなく使っていることはありませんか。受けた時は、まず真実なのかどうかを疑ってみるとことや発信する時は、相手の気持ちを考えて発信する必要があります。情報を扱う際のルールやマナーについてしっかりと理解し、正しく使うことが大切です。



<モラル> 画像、メッセージを送信する時には再確認しましょう！

- ・相手の立場に立った内容とする。 • 正しい情報を発信する。
- ・発信する前にもう一度内容を確認する。 • 相手との関係性に配慮する。

★★毎学終了★★

～3月14日(木)～

26冊目…	10冊目…	9冊目…
8冊目…		
7冊目…		
6冊目…		
5冊目…		
3冊目…		
2冊目…		